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Присутствуют: см. список участников в Приложении 1. 
 

1. От имени Правления Сети центров аквакультуры в Центральной и Восточной 
Европе (НАСИ) участников приветствовал Генеральный секретарь НАСИ, г-н 
Петер Лендел. Он сказал, что, не будучи членом ТКК, он присутствует для того, 
чтобы дать разъяснения в случае возникновения вопросов об обязательствах 
НАСИ, Уставе НАСИ, Техническом задании ТКК или Регламенте ТКК. Он 
также готов помочь ТКК в составлении протокола первого совещания. 
 

2. Г-н Жигмонд Йенеи вызвался временно, до избрания Председателя ТКК, 
выполнять функции председателя совещания. Он также пояснил, что проекты 
Технического задания (ТЗ) и Регламента, переданные ТКК Правлением, 
являются только материалом для обсуждения, облегчающим подготовку 
собственных ТЗ и Регламента ТКК, и ни в коем случае не должны 
рассматриваться как какое-либо предложение или давление со стороны 
Правления. 
 

3. Г-н Йенеи предложил сначала принять решение о повестке дня совещания. 
Члены ТКК одобрили следуюшую повестку дня: 

• Обсуждение и принятие Технического задания и Регламента 
Технического консультативного комитета; 

• Выборы Председателя ТКК; 
• Принятие решения о научно-исследовательской программе НАСИ на 

следующий период. 
 

4. Техническое задание и Регламент Технического консультативного комитета 
были обсуждены, изменены и единогласно приняты членами. Принятые 
документы прилагаются в Приложении 2 к настоящему протоколу. 
 

5. На должность Председателя ТКК были номинированы три кандидата: г-н 
Рышард Кольман, г-жа Елена Зубкова и г-н Александр Литвиненко. Г-жа 
Зубкова и г-н Литвиненко поблагодарили участников за доверие, но заявили, что 
вынуждены отказаться от кандидатуры. В соответствии с Регламентом ТКК 
было проведено открытое голосование, избравшее г-на Кольмана 14 голосами 
«за», без голосов «против», при одном воздержавшемся участнике.  



6. Поблагодарив членов ТКК и приняв поручение, г-н Кольман сменил г-на Йенеи 
в должности председателя совещания и провёл обсуждение о научно-
исследовательской программе НАСИ. Были сделаны следующие основные 
выводы и приняты следующие решения: 
 

• Все члены ТКК должны подготовить и прислать Председателю ТКК  
свои идеи и предложения относительно будущих научно-
исследовательских потребностей и деятельности НАСИ. После этого 
Председатель составит проект научно-исследовательской программы 
и направит его как членам ТКК, так и Правлению НАСИ. 

• В своих предложениях члены ТКК должны рассмотреть два 
различных уровня – долгосрочное (5-летнее) видение будущего и 
конкретные шаги, ведущие к достижению этих долгосрочных целей. 

• Участники пришли к общему мнению, что улучшение участия 
восточноевропейских членов НАСИ в проектах ЕС является задачей 
первоочерёдной важности. Одной из задач ТКК должна быть 
разработка проектных идей и консорциумов, способных совместно  
подавать проектные предложения на конкурсы ЕС. 

• Членам была представлена информация о различных проектах и 
инициативах ЕС (напр. трансграничное сотрудничество, REGPOT, и 
др.), на которыемогла бы нацелиться НАСИ. Г-н Йенеи подчеркнул, 
что есть несколько уже объявленных проектов, которые были 
представлены им в предыдущий день на Съезде НАСИ. Он пришлёт 
информацию о них всем членам ТКК, однако, поскольку срок подачи 
очень близок, он просит всех заинтересованных членов ответить 
поскорее. 

• Г-н Йенеи особо отметил, что проекты очень часто развиваются из 
личных связей между учёными. По этой причине он подчеркнул 
важность участия в международных конференциях и налаживания 
отношений с западными учёными. 

• Кроме участия в конференциях, были предложены и другие действия, 
повышающие известность НАСИ и её членов, такие как совместные 
научные публикации или публикация информационных статей в 
журналах ЕВРОФИШ или «Aquaculture Europe». 

• Г-н Пилипенко попросил Правление направить официальые письма об 
учреждении ТКК директорам институтов-членов НАСИ. Он также 
предложил Правлению направить всем членам контактные данные 
членов ТКК для облегчения поддержания прямых контактов. 

 
7. После обсуждения всех пунктов Повестки дня Председатель Технического 

консультативного комитета закрыл совещание. 
 
 
Кишинёв, 19 октября 2011 г. 


